四日市市立水沢小学校

学校だより



令和7年2月21日 第53号

創立150周年記念の陶芸作品を作りました。

2月18日(火)、19日(水)の2日間、創立150周年記念行事の一つとして、「陶芸 ワークショップ」が行われました。愛知県の瀬戸市から陶芸作家の先生方2名を講師 としてお招きし、丁寧に作品作りの指導をしていただきました。「子どもたち自らが作 品制作に携わること(モニュメント制作に取り組むこと)で、小学校生活の一つの思い 出につなげ、自分たちが制作した「作品」が母校に設置されることで、卒業後も小学 校、地域とのつながり、郷土愛を育むことをめざす」というねらいがありました。

陶芸作家の先生方には、子ども一人につきIOkgほどの粘土を用意していただき、 子どもたちは、足や手、指を使ってあとをつけたり、模様を描いたりしていました。自分 なりにイメージを膨らませ、意識を集中して作る姿や、リズミカルに粘土の上で踊りな がら作品を作っている姿が見られました。子どもたちは、先生方の指示に従って粘土 を足で踏み、模様をつけていきましたが、なかなか体験できない冷たい粘土の感触が とても気持ちよかったようでした。

子どもたちが作った作品は、一旦瀬戸市の窯に持ち帰られ、焼き物として焼いてい ただきます。新1年生が入学した4月以降に、今回の作品に釉薬を使って色付け作業 が行われる予定です。

校庭にある「水小花壇」の場所が、本校の小規模特認校制度「青空に一番近い学 校」というフレーズ、水沢地区の文化・歴史にまつわる「水」というワードから、「水色」

や「青」を主体とした色調で全体が構成され、子どもたちの作った陶芸作品で飾られる予定です。今後は、卒業式、 入学式の記念撮影スポットとして親しまれる空間になっていけばと思います。

保護者の皆様、創立150周年準備委員会の皆様には、粘土を踏む靴下の準備、原料(粘土)の運び込み、会場 準備や後片付けなど、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。また、陶芸作家の先生方には、大雪が心配さ れ、自動車専用道路の通行が制限される中、2日間本校へと来校していただき、感謝しております。

水沢地区社会福祉協議会からお菓子をいただきました。

2月9日(日)の午前中に開催予定であった「水沢マラソン」が大雪のため中止となり、 「水沢地区社会福祉協議会」から、参加賞として配付予定であったお菓子をたくさんい ただきました。

自然の猛威には勝てませんが、当日参加を予定されていた子どもたち、保護者の皆様 には、楽しみにしていた大きな行事が中止となり、さぞかし残念だったことだと思います。

開催日当日は多くの参加者が見込まれていたことから、「水沢地区社会福祉協議会」でも多くの参加賞を用意し、 当日の開催に備えられていたそうです。

本日、子どもたちを通して、参加賞のお菓子を一人ひとりに小分けし、配付させていただきました。アレルギー等を お持ちのお子さんもお見えだと思いますので、中身を確認して食していただけたらと思います。よろしくお願いします。

令和7年度 水沢小学校 主な行事予定について 詳細は裏面にて

学校運営の都合で、日時や内容を変更することもあると思います。その都度「たより」で連絡させていただきます。

4月7日(月) | 学期始業式、入学式

4月19日(土) 授業参観、PTA総会、緊急引き渡し訓練

4月23日(水)~25日(金) 家庭訪問 4月30日(水) 遠足(予備日5月2日·金)

5月23日(金) 授業参観

6月27日(金)~28日(土)5年生自然教室

7月 | 8日(金) | 学期終業式

9月1日(月) 2学期始業式

Ⅰ0月Ⅰ8日(土) 運動会

II月2日(日)授業参観+地区文化祭 創立I50周年記念式典

Ⅰ Ⅰ 月 2 0 日(木)~2 Ⅰ 日(金) 6 年生修学旅行(奈良・京都) Ⅰ 2 月 2 3 日(火) 2 学期終業式



Ⅰ月8日(木) 3学期始業式 3月Ⅰ9日(水) 卒業式 3月25日(火) 修了式 (文責 北住 昌文)